

# 学校通信 ひがしやま 第49号

発行日 令和7年12月15日(月曜日)  
発行者 別府市立東山幼稚園  
別府市立東山小学校  
別府市立東山中学校  
校(園)長 谷川 芳明

## ○農産品評会 12/3 (水)



・今年度も本校体育館で開催されました。ずらりと並べられた東山地域の農産物、農産加工品。特に優れた出品には、各賞ごとに、岩田副市長、安部市議会副議長、寺岡教育長等から表彰状及び記念品が授与されました。

★★

## ○しめ飾りづくりと門松づくり 12/11 (木)



・今年も小学生は、しめ飾りづくり。中学生は、門松づくりを地域の皆さんのご指導により、実施することができました。事前に、竹の切り出しや、南天や松などの準備に、ご協力をいただいた方々に感謝申し上げます。

コロナ禍の時期に、多くの学校で、このような行事が中止されたと伺っています。門松づくりの終わりの会で、生徒代表があいさつの中で、伝統的な行事にふれることは、自分たちにとって、素晴らしい機会であるという感謝の気持ちを述べました。

翌朝、昇降口で、「昨日、持って帰ったしめ飾りを見て、お家の人はなんて言ってた?」と聞いたら、「すごいね」「去年より上手だよ」「すごい、うずまき!」等々。立派な門松は、是非、本物をご覧ください。

行事開始前に、校長室で講師の方々とお話をしました。①当時は家庭でのお手伝いが大変きつかったこと②道路や橋が未整備な時代の通学の困難さ③給食はまだなくて、弁当持参だったこと④朴木や内成などから通学していた同級生のこと⑤今とは異なる場所に建設を考えていた新しい学校のこと⑥過去の校長先生方の思い出など興味深く聞かせていただきました。